
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

伊藤善男会長 
先般は「幸福の国」ブータンのワ

ンチェク国王の国民総幸福量

（GNH）の話をしました。今日は、

消費動向に関するアンケートです。 
愛知・岐阜の地域での「暮らし向

きDI と生活満足度DI」調査で、「前

年同期と比べた現在の暮らしは良く

なったか、悪くなったか」というも

のです。前回調査と比較すると、「好

転」の回答が増加するとともに「悪

化」の回答が減少し、全体で 7.6 ポ

イント上昇した。しかも年齢階層別

では特に 30 歳未満で上昇しており、

若年層ほど暮らし向きが改善されて

いるという結果で、安心しています。 
生活満足度においては、前回の調

査と比較すると「満足」の回答が増

加するとともに、「不満」の回答が減

少し、DI の上昇幅は、11.6 ポイント

増と、大幅な改善となった報告され

ていました。ただ、各階層の中で最

高の DI は 60 歳以上に対して、50
歳代の DI は最低であるところが気

になるところです。この調査は、前

回調査の後に東日本大震災が発生し

たことで、消費行動にマイナスの影

響が出るのではないかと予想してい 

 
たが、前回調査を上回るものとなっ

たことから、東海地域の生活が「平

常モード」に戻ったと思量している、

とまとめてありました。 
（DI・・・diffusion index  
 ディフュージョン・インデックス） 
 

委 員 会 報 告 
岐阜・大垣地区 

インターアクト協議会レポート 
地区青少年育成委員会 
アドバイザー 故金正司委員 

12 月 10 日(土)、大垣市内のロワジ

ールホテルでインターアクト協議会

が行われました。岐阜・大垣地区では

10 校の高校を支援しています。岐阜エ

リアは加納・岐山・長良・岐阜城北・

富田・岐阜工業の 6 校です。活動状況

の発表では、韓国を中心とした東南ア

ジアの高校生との交流。奉仕活動にお

いては、加納高校のチャリティーバザ

ーでのユニセフ等への寄金。岐阜工業

では、老人福祉施設への訪問、身の回

りのお世話、吹奏楽部による演奏会。

海津明城高校は震災への「節約募

金」・・・日常の節約によって出たお

金を募金する。高齢者への配食サービ

ス（献立から調理・配食まで）を年間

3 回実施している。富田高校は 4 月～ 

 
翌年3月までの活動計画をカレンダー

にして、国外・地域へと細かに実行し

ている。 
今年の共通した活動は震災募金活

動でした。ある高校は一週間で 80 万

円もの募金を集めました。私は青少年

育成において出前授業を中心に活動

をして参りましたが、本日はガバナー

補佐としての参加をさせていただき、

青少年への活動の幅が広がりました。 
次年度から、当クラブで新世代のお

役をさせていただく予定になってい

ます。次年度のクラブ活動の活性化に

つながればと嬉しい気持ちでいっぱ

いです。若い人々との交流はどんどん

自分の力を強めていきます。若い高校

生に負けないよう我々もボランティ

ア活動を積極的に計画、実行致しまし

ょう。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 

 

前例会の記録  
 

次 回 予 定 

平成23年12月20日(火)
第993 回例会 第915 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第９９２回 

平成２３年１２月１３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]西山 晃様（セコムトラスト 
システムズ㈱  営業開発本部） 

[ビジター] 

[出席]会員総数34名（出席免除4名）

本日出席22名 64.71％ 
[行事]卓話『最近の電子署名の 

ビジネス活用事例』 

セコムトラストシステムズ㈱ 
営業開発本部 プロフェッショナル 
サポート 2 部担当部長 西山 晃様

担当 会長

第９９４回 

平成２４年１月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]新年わいがや会議 

担当 幹事


